

ごあいさつ

皆様いかがお過ごしでしょうか。
り、残暑が厳しく感じられる季節となりましたが、9月に入ってからも日差しの強い日々が続いてお

で勝利をつかみたいと思いますので、土日は是非次は17、18日の立大戦です。東大らしい試合運 後のリーグ戦への良い経験になったことと思います。 後のリーグ戦への良い経験になったことと思います。 後のリーグ戦への良い経験になったことと思います。 後のリーグ戦では先制したものの逆転をゆるし勝利を 戦の慶大戦では先制したものの逆転をしました。初 たりします。

東大野球部今後の予定

〈東京六大学野球 秋季リーグ戦〉

9月17日 立大10:00 東大 明大12:30 立大

僕の野球人生⑥

思いのたけを語ってもらいました!一チと琴賀岡主務を特集いたします。野球に対する今回の「僕の野球人生」第六回目は、中村学生コ

中村 信博 (4年・学生コーチ・高松)

二年ぶりの勝利をあげたとき、スタンドで涙 きたということです。それは学生コーチとし 浪してまで入部した東大野球部 神宮に憧れて、東大で勝ちたいと思って、二 は最高に楽しく充実したものになりました。 て乗り越えることができたし、僕の野球人生 を流して喜んでくれる人々がいたことは、今 近くで支え続けてくれた家族。温かく見守っ で下さった監督・コーチ、いつもみんなのた 術だけでなく人としての在り方も叩き込ん は、自分達が本当に多くの人々に支えられて の仲間達。奴らがいたからこそ辛い練習だっ て、どんなときも互いに支え合ってきた最高 も僕の心に深く刻み込まれています。そし 忘れてはなりません。昨秋、早稲田を破って ってくれた応援団やファンの方々の存在も て下さったOBや地域の方々、熱い声援を送 めに働いてくれたマネージャー、そして一番 て裏方を経験した今、より強く感じます。技 これまでの野球人生を振り返って感じるの

> 業がやるべきことはただ一つ。グラウンドこうがやるべきことはいます。 一で貢献することは叶いませんでしたが、自 リーグ戦のみとなりました。残念ながらプレリーグ戦のみとなりました。残念ながらプレーク戦のみとなりました。残念ながらプレークがある。

支えてくれた人々に最後の恩返しをします。立つ仲間を支えること。彼らは僕ら裏方やメンバー外の思いも背負い、必死になって戦っのヒットを打てるように、一点でも少なく守のヒットを打てるように、一点でも少なく守のが僕の仕事です。目指すは勝ち点奪取、るのが僕の仕事です。目指すは勝ち点奪取、るのが僕の仕事です。目指すは勝ち点奪取、るのが僕の仕事です。日指すは勝ち点奪取、るのが僕の仕事です。が死にある優勝を。みんなで力を合わせ、心を一つにし、これまで大人々に最後の恩返しをします。



(写真) 中村

琴賀岡 健太(4年・主務・高知学芸:

自分はスポーツを観るのがもっぱら好きで、 特に野球観戦は最も好きでした。東大に入学し、 大学野球を観に行く楽しみができたのは良かったのですが、実際に試合を観戦すると、他大学に大きな差をつけられる東大の姿に悔しさを 夢に大きな差をつけられる東大の姿に悔しさを がござるを得ず、何かこの部にできることはないかと思い、入部を決意しました。それ以来、 したが、こんな自分をマネージャーに迎えいれて頂いた野球部の先輩方、同期、後輩、そして 一緒に戦っている他大学のマネージャー、応援 して下さる大学関係の皆様、ファンの皆様には 感謝の思いでいっぱいです。野球部での沢山の 出会いを私は一生忘れないでしょう。





(写真)琴賀岡

編集後記

マーク でしょうか。秋季 中回のメルマガはいかがだったでしょうか。秋季 中一グ戦も開幕し、四年生は最後のシーズンという リーグ戦も開幕し、四年生は最後のシーズンという できると嬉しいです。ひとつひとつのご声援が選手下さると嬉しいです。ひとつひとつのご声援が選手下さると嬉しいです。ひとつひとつのご声援が選手下さると嬉しいです。ひとつひとつのご声援が選手であると嬉しいです。ひとつひとつのご声援が選手であると嬉しいです。ひとつひとつのも多くの勝利を手に入れられるよう頑張っております!

お問い合わせ先

メールアドレス office@tokyo-bbc.netTEL&FAX 03 (3811) 5800東京都文京区向ヶ丘1-5-9 一誠寮

ございましたら上記連絡先までご連絡下さい。メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等が